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Conseil d’école Pôle des Ecoles liées 

Coisevaux 

Lundi 6 mars 2023 

Présents :  

Enseignantes :  
Sylvie CHAGROT  
Nathalie SANCHEZ 
Christelle VIENOT (excusée) 
Valérie CLERC 
Sylvie VILELA 
Louise BONNET (excusée) 
Caroline PALLARO  
Anne-Laure BANDELIER 
(directrice de l’école) 
 
Manon HENNEMANN  
(remplaçante Mme VIENOT) 
 

Parents élus : 
Titulaires : 
Hélène AGRAPART  
Julie FERRY 
Sophie HERMANN 
Blandine MOURCELY  
Carine PERRET  
Isabelle RONGET  
Lidwine VIENNET  
 
Suppléant : 
Gérôme QUIRICI (excusé) 
 

Coisevaux : Jean-Michel 
LENORMAND 
Héricourt : Dominique 

VARESCHARD (excusée) -  

Christophe VAILLANT - Tavey 

(excusé) 

Laire : André-Marie 

DEPOUTOT  

Trémoins : Grégoire GILLE  

Verlans : Luc BOULLEE 

 

DDEN : Marie-Jeanne JEUDY  

 

Le Conseil d’école a tenu sa deuxième séance pour l’année scolaire 2022-2023 le lundi 6 mars 2023 à 17h30 au 

Pôle des Ecoles liées de Coisevaux. 

1. Effectifs   

1.1. Effectifs actuels 
163 élèves sont présents au Pôle des Ecoles liées de Coisevaux. Pas de modification par rapport à la 
rentrée de septembre. 
 

 

1.2. Carte scolaire - Prévisions pour la rentrée 2023-2024 

Nous resterons à 7 classes pour la rentrée 2023-2024. L’organisation des classes n’est pas encore 

connue. Pour le moment, la prévision est de 149 élèves. 
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2. Préparation de la rentrée 2023-2024 
2.1.    Inscriptions 
La période d’inscription a commencé pour les futurs élèves de PS. Les familles doivent prendre rendez-vous 
auprès de la directrice pour les vendredis 10, 17 et 24 mars. 
Nous n’avons pas connaissance d’arrivée de nouvelles familles suite à des déménagements, ou des départs. A 
suivre dans les prochains mois.  
 

2. 2.   Organisation des classes 
Pas de répartition définie ou d’organisation des classes connue à ce jour. 
Deux départs en retraite d’enseignantes sont annoncés (Mme Chagrot et Mme Sanchez). Deux nouveaux 
enseignants seront donc nommés en juin pour rejoindre notre école.  
L’école de Coisevaux n’accueillera plus les TPS. 
 

2.3.   Collège 
Deux collèges publics accueilleront nos élèves de CM2 en 6ème : 
- Pierre et Marie Curie à Héricourt 
- André Boulloche à Bart pour les élèves de Laire. 
(Information complémentaire : Un élève sera scolarisé au Collège Pergaud à Villersexel.) 
 
Pour le Collège Curie, les portes ouvertes ont eu lieu le samedi 4 mars. Les familles avaient reçu une invitation. La 
visite du collège par les CM2 aura lieu le jeudi 11 mai. 
 
Pour le collège Boulloche, un questionnaire a été transmis aux parents et aux élèves pour connaitre leurs besoins 
pour une meilleure adaptation. A la suite de cela, nous serons informés des modalités de visite et découverte du 
collège à Bart. 
 
27 élèves quitteront l’école à l’issue du CM2 pour aller en 6ème ; une demande d’orientation vers les 
enseignements adaptés a été faite. 
 

2.4.   Poursuite de la scolarité – orientations 
 
Les documents seront transmis début avril avec les propositions du Conseil des maitres.  
Pas de maintiens possibles, sauf cas très exceptionnels. 
 

2.5.  Accueil des PS 
Comme des changements se feront au sein de l’équipe enseignante, il ne pourra pas y avoir d’accueil des futurs 
PS en classe avant les vacances d’été comme nous avions pu le faire en juin 2022. 
Une visite de l’école pourra cependant être organisée avec les familles et les enfants. A voir fin juin ou début 
juillet. 
A la rentrée de septembre, les élèves de PS seront accueillis de façon échelonnée pour favoriser leur adaptation. 
Le calendrier sera communiqué avant les vacances d’été aux familles concernées. 
 
 

 
3. Vie de l’école 

3.1.    Transport : 

Suite à l’incident de fin janvier (un enfant de maternelle s’est retrouvé dans le mauvais bus), un courrier 

a été transmis aux parents de toute l’école leur demandant de prévenir immédiatement l’école en cas 

d’anomalie constatée aux arrêts de bus. L’école a exprimé ses regrets et présenté ses excuses à la 

famille et a reconnu avoir commis une erreur sérieuse. Des élus et des responsables transport de la 
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communauté de communes ont fait le trajet en bus pour mieux se rendre compte des difficultés qui 

pourraient surgir. 

Devant l’école, avant la montée dans les bus, il sera demandé aux chauffeurs de bien indiquer la 

destination de leur bus, ceci afin de faciliter l’identification des bus. Des panneaux seront à leur 

disposition.  

Les chauffeurs changent, ce ne sont pas toujours les mêmes : les bus ne sont pas toujours stationnés 

dans le même ordre. 

Les parents expriment le regret qu’il n’y ait pas d’accompagnateurs dans les bus.  

M. Boullée précise que ce n’est pas facile de mettre cela en place pour 4x 10 minutes par jour. De plus, 

si les personnes montent au départ du bus pour aller jusqu’à l’école, comment repartiront-elles chez 

elles ensuite ? 

 

Question diverse des parents : A signaler : Les parents ont fait remonter que le stationnement des bus 

devant l’école s’est amélioré, le passage pour les piétons est bien laissé libre. 

 

3.2.   Culture 

 Décembre 2022 : audition de Noël offerte par les professeurs de l’Ecole de musique (de la GS au CM2) 

 Concours de lecture Les Incorruptibles : les activités se poursuivent dans les classes. 

 Jeudi 23 mars, matin : Spectacle à l’Ecole de musique, en partenariat avec la médiathèque, pour les 

classes du CE2 au CM2. 

 Spectacle de patinage artistique, club ASMB : vendredi 2 juin, l’après-midi : Une de nos élèves de CP fait 

partie de ce club et l’école y a été invitée. Ce sont les deux classes de CP-CE1 et CE1 qui y assisteront. 

 Concert de la chorale du collège Curie : 16 juin, à voir selon l’organisation qui sera proposée. 

 Sorties pédagogiques : En cours de réflexion. 

 

3.3.  Amis des Ecoles 

Les Amis des Ecoles organisent une chasse aux œufs à Trémoins (verger pédagogique) le samedi 1er avril. 

Participation gratuite et récompense pour chaque participant.   

La kermesse est programmée le samedi 24 juin, avec les jeux l’après-midi, de 14h à 17h. 

 

3.4.   SIVU 

Luc Boullée, président du SIVU, présente les travaux réalisés ou à réaliser dans l’école. 
Un devis a été demandé pour le remplacement d’un portail côté champ (accès pompiers), en attente. 
 
Question diverse des parents :  
Accès pompier : L’accès pompier est prévu le long du bâtiment côté PS, est-ce facile d’accès ? Les petites maisons 
des maternelles ne gênent-elles pas ? 
Réponse de M. Boullée : L’accès a été réalisé lors de la construction de l’école en accord avec les services de 
secours. Tout a alors été vérifié. 
 
Question diverse des parents :  
Portail PS : Un crochet pourrait-il être posé pour garder le portail en bois ouvert vers la classe de PS au moment où 
les parents amènent leurs enfants à l’école ? 
Réponse de M. Boullée : Cela ne pose pas de problème. 

 
Une liste des petits travaux a été établie par les enseignantes et transmise à Luc Boullée. 
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3.5.   Suivi des élèves 

 LSU – Evaluations 

Pour les élèves du CP au CM2, les livrets sont communiqués 2 fois par an aux familles. Chaque 

enseignante s’organise dans sa classe pour faire passer aux parents les cahiers et/ou fichiers du 

travail quotidien. 

 

 Carnet de suivi - Maternelle 

Pour les PS, le carnet de suivi est rempli tout au long de l’année et sera communiqué aux familles en 

fin d’année. Le classeur des activités a été déjà transmis, et il le sera encore avant la fin de l’année 

scolaire. 

En ce qui concerne les MS et GS, le rythme est le même que pour les plus grands. Le carnet a été vu 

par les parents en février. Le classeur des activités est transmis lors des vacances scolaires. 

(Question diverse des parents) 

 

 Rencontres enseignantes – parents 

Les enseignantes demandent à rencontrer les familles pour le suivi des élèves, mais les parents peuvent 

aussi solliciter un rendez-vous pour prendre des nouvelles de la scolarité de leurs enfants. 

 

 Classe de CM2 

Le climat scolaire dans la classe de CM2 et entre les élèves de cette classe ont amené les enseignantes à 

mettre en place un protocole et des rencontres avec la psychologue de l’Education nationale pour 

quelques élèves. Mme Pallaro a passé beaucoup de temps à écouter les élèves, à gérer des conflits. Une 

surveillance accrue se fait pendant les récréations et les déplacements. 

(Information complémentaire : intervention de l’infirmière scolaire sur le thème des émotions et de la 

gestion des conflits en mars dans les deux classes de CM1 et de CM2) 

 

 Goûters PS 

Mme Chagrot explique pourquoi il n’y a pas de goûter systématique pour les PS. Les élèves ont 

maintenant grandi, une place plus importante est donnée aux apprentissages dans l’emploi du temps de 

la matinée avec des temps de travail en ateliers. Par contre les goûters d’anniversaire peuvent se faire si 

la maitresse est prévenue à l’avance. 

(Question diverse des parents) 

 

 Modifications des coordonnées des parents en cours d’année 

Informer l’école en cas de changement d’adresse, de mél ou de numéro de téléphone. 

 

4. Questions diverses des parents 
Elles ont été traitées au fur et à mesure de l’ordre du jour. 

Secrétaire de séance : Nathalie SANCHEZ 
Compte-rendu rédigé par : Anne-Laure BANDELIER 

Séance du Conseil d’école levée à 18h45 


